

FINI LE PAPIER



vive les serviettes
en tissu à la cantine

Depuis la rentrée de septembre 2024, en élémentaire, les enfants doivent apporter une serviette en tissu à la cantine, pour réduire les déchets.



INFORMATION
villeneuvelesmaguelone.fr



VILLENEUVE
LÈS-MAGUELONE



Depuis la rentrée de septembre, en élémentaire, les enfants doivent apporter une serviette en tissu à la cantine.

Objectif : réduire l'utilisation du papier et produire moins de déchets !



Comment ça marche ?

Le lundi matin

L'enfant vient à l'école avec une serviette en tissu propre dans une pochette dédiée marquée à son nom.

Il dépose sa serviette dans le bac de la classe prévu à cet effet.

Lorsque l'enfant arrive à la cantine

Il récupère sa serviette dans le bac attribué à sa classe.

Une fois le repas terminé

Il remet sa serviette dans le bac de la classe.

Le vendredi

Il la récupère pour la laver à la maison et la rapporte le lundi matin !

